
Observation TESSIER Y.

Madame, Monsieur,

Vous prendriez une décision juste en n'autorisant pas le projet d'usine d'enrobé à 
Puceul. 

Le dérèglement climatique et l'effondrement de la biodiversité ne sont 
(heureusement) plus contestés. Nous savons également aujourd'hui que ces 
phénomènes ont une longue inertie (en l'occurrence, les effets que nous 
constatons aujourd'hui ont été générés par des décisions prises il y a 30 ou 40 ans). 

Une telle usine, forte émettrice de carbone et contribuant à l'artificialisation des 
sols, au delà de la dégradation de son environnement immédiat, est un non-sens 
alors que nous avons déjà beaucoup de mal à atteindre les objectifs du Protocole 
de Paris.

Je vous demande donc de penser au générations futures quand vous rendrez votre 
décision. L'argument de l'emploi à court terme, si compréhensible soit-il, pèse peu 
s'il s'agit d'hypothéquer notre possibilité de conserver une planète vivable.

Bien cordialement,

Yann Tessier
Citoyen de Châteaubriant


